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Geschäftsbereich I
Bürgermeister

Plauen, den 13. Marz20l8

Oberbtirgermeister
Herrn Ralf Oberdorfer

Stellungnahme der Verwaltung zum Anderungsantrag der Fraktion DIE LINKE.
Reg. Nr.270-18 vom 1.3.2018

Die Fraktion DIE LINKE. stellt folgenden Anderungsantrag an den Stadtrat Plauen:

An den öffentlichen Schulen der Stadt Plauen, die noch keine Mülltrennung durchftihren,
sollen Maßnahmen zur besseren Mülltrennung und -vermeidung eingeführt werden.
Die Stadt wird beauftrag! zu prüfen, welche Kosten für Neuanschaffungen von Behältern
dafi.ir eingestellt werden müssen.

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Oberdorfer,

zuo. g. Antrag nehme ich wie folgt Stellung:

Der Umgang mit Ressourcen und die damit verbundene weitere Verwertung sowie
Vermeidung von MüU, sind als pädagogische Ziele zu begrüßen.

Eine effiziente Mülltrennung, die Auseinandersetzung mit diesem Thema an sich, kann
helfen, junge Generationen für einen nachhaltigen Umweltschutz ztt gewinnen. Unter
anderem deshalb ist dieses Thema auch im Sachunterricht der Grundschulen verankert.

Nach Rückinformationen durch unsere Plauener Schulen, kann unsere Schulreferentin ein
differenziertes Bild aufzeigen. In einigen Einrichtungen wird Mülltrennung sehr gut
umgesetzt, andere haben tatsächlich noch Umsetzungsbedarf.

Aus Sicht des Geschäftsbereiches I wäre ein Beschluss des Stadtrates geeignet, das Anliegen
des Antragstellers in allen städtischen Einrichtungen umzusetzen und wird unterstützt.

Eine Berechnung nach Kostensparten kann dem Stadtrat erst nach Zuarbeit durch die
Gebäude- und Anlagenverwaltung, voraussichtlich erst Ende April, vorgelegt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Zenner


